

総合計画の推進に向けて



町議会議長
八角 健一

アメリカに端を発した世界規模での金融危機、株式市場の低迷、それに伴う景気の後退により、国・地方財政は今後一段と厳しさを増す状況にあります。

こうした状況にあって、私ども議会は、行政の無駄

さて、町も長期的な視野に立ったまちづくりを進め
るため、第一次総合計画を
昨年三月に策定しました。

この計画は、これから十年を町民の皆さんとともに力を合わせ、この町の資源守り、活かしながら、新たな人の交流や賑わいを創

うございます。
輝かしい平成二十一年の新春を迎える、謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆様には、平素から当議会に対し深いご理解とご支援を賜り厚く御礼申しあげます。

一年の計は元旦にありと申しますが、皆さんも年頭にあたり、今年こそはと、誓いや計画をお立てではないでしようか。何事も最初が肝心。今年一年をどう過ごすか元旦に考えることは大切なことだと思います。

既に、この計画に沿い、横芝中学校建設、栗山川架橋建設事業等が進められています。更には、子育て支援、高齢者の生きがいづ

2009年の予定

- 1月 バラク・オバマ氏がアメリカ合衆国大統領に就任
- 3月 第2回ワールド・ベースボール・クラシックが開催
- 4月 明仁天皇と美智子皇后の金婚式
- 5月 裁判員制度が開始

わが町では横芝中学校の校舎が3月に完成！

あれからもう20年.....

ベルリンの壁崩壊から20年

横浜ベイブリッジ開通20年

天安門事件から20年

▶横芝中学校（イメージ図）

